
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

OGGETTO: dopo l’incontro del 28/10 tra assessorato allo sport con i vertici di Sport e Salute e CONI FVG, 
e il ritiro delle dimissioni da parte del Presidente CONI, quali azioni da parte dell’amministrazione 
regionale? 
 
PREMESSO che, dopo le dimissioni annunciate a inizio ottobre da parte del presidente di CONI FVG, a 
seguito di un incontro tenutosi il 28 ottobre scorso tra l’assessore regionale Gibelli, il direttore generale di 
Sport e Salute Diego Neppi Molineris e lo stesso presidente Brandolin, quest’ultimo ha comunicato il ritiro 
delle dimissioni; 
 
RILEVATO come le cronache di stampa hanno riportato, in riferimento agli esiti dello stesso, la 
formalizzazione, a breve, di una convenzione tra i soggetti dell’incontro, convenzione che potrebbe 
rappresentare un unicum a livello nazionale. 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 
 

INTERROGA 
 

il Presidente della Regione per conoscere le conseguenze e le azioni intraprese dall’Amministrazione in 
termini futuri impegni finanziari, operativi e normativi. 
 

Diego Moretti 
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